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長い夏休みも終わり、いよいよ前期後半がスタートしました。コロナウィルス 

感染症拡大の影響により、９月３日（金）からはオンライン学習になります 

が、どのような形であっても子どもたちの笑顔に会えることが、教職員 

一人一人の元気の源です。これまで約４か月間、試行錯誤しながらタブ 

レットを活用した学習に取り組んで参りました。夏休み中には、ドリル 

パークで学習したり、オンラインホームルームに参加したり、保護者の 

皆様のサポートにより、子どもたちも頑張ることができました。心より 

感謝申し上げます。今回、一斉でオンライン学習を行うことは初めての 

試みでもありますので、環境に不具合が生じることもあるかもしれません 

が、皆で力を合わせて、一つ一つ乗り越えていきたいと思いますので、 

どうぞご理解ご協力いただきますようお願いいたします。 

 

７月 14 日（水）に、学校と地域の連携・協働に向けた

学校運営協議会を開催しました。５名の委員の方々と、育

てたい子供像や目指す学校像等に関する学校運営のビジ

ョンを共有し、学校だけでは気付くことができなかった学

校の魅力や課題について意見交換をしました。また、児童

のあいさつ、登下校の安全、ヘルメットの着用、伝統芸能、

教職員の不足等、貴重な意見が出されました。 

７月 16 日（金）に、「個別最適な学び

と協働的な学びの実現」に視点を置き、６

学級で授業を公開する校内研修を行いま

した。子どもたちが自ら考えを発言した

り、集中して取り組んだりする様子を参

観し合い、学びを深めるための手立て等

について協議しました。今後も、より良い

授業を展開できるよう努めていきます。 

 

第１回学校運営協議会 校内授業研究会 

ご寄贈いただきました 児童・生徒会活動交流会「笑顔サミット」 

オンライン 

ホームルームの様子 

 

一小を卒業され、東京都にお住いの方よ

り、新たな学びのヒントとなる書籍をいただ

きました。教職員も拝読させていただき、子

どもたちに大切なことを伝えていきたいと

思います。温かいお心遣いに感謝いたしま

す。 

８月５日（木）に、「笑顔サミット」が那珂湊コミセ

ン，しあわせプラザで開催されました。一小の児童会

から代表２名が参加し、堂々と自分の考えを述べまし

た。いじめの事例をもとに、様々な考え方や取組等に

ついて、他の学校の児童の意見を聴くことができたこ

とが、今後の取り 

組みへの意欲につ 

ながったようでし 

た。 


